Organizacion pre-herejia y post herejia de la Legion Alfa

Autor AGRAMAR domingo, 22 de febrero de 2009

Todas las legiones ponen tareas arduas y pruebas a los reclutas potenciales, pero antes de la Herejía de Horus ,la Legión Alfa ponia estas pruebas de iniciación para escuadras, no individuos. Las escuadras tenian que tener exito como un grupo o no eran aptas : las acciones heroicas y/o temerarias no eran vistas con buenos ojos. El plan total era más valioso que cualquier Marine Espacial individual.

La primera generacion de Legionarios Alfa era notablemente alta y fuerte aún para los estandares de los Astartes, y estos atributos físicos satisficieron a Alpharius, que los utilizo para causar erroes de identificacion de objetivos primordiales a sus enemigo. El Primarca puso todo el empeño enb que esta directiva de confusion se llevara a cabo: en la medida de lo posible, todos los marines de lA Legión Alfa intentaban ser lo mas parecidos a su primarca; y sus rostros se modelaron en muchos casos como él de Alpharius o el de su hermano gemelo, Omegon. Por consiguiente, casi todos los Legionarios Alfa tenian al menos afeitadas las cabezas, y muchos llegaron al extremo de alterar cosmética y/o quirúrgicamente su rosto. Su altura también los hizo más fácil de ser confundidos con el Primarca, aunque los gemelos fueran todavía los más altos que sus legionarios. Cuando eran preguntados por miembros que no eran de su legión, todos los Legionarios daban por sus nombres "Alpharius", incluso cuando era el propio primarca quien estaba presente.

Esto era una extensión de la filosofía de la Legión ,en la que ellos eran un cuerpo unico que podía golpear en muchos sitios diferentes a la vez,donde se parovechaba todas y cada una de las varientes,de modo extremo, en su beneficio. Esta solidaridad completa de el uno con el otro se expresó de otros modos:

Las decisiones dentro de la Legión eran hechas de un modo completamente abierto y razonablemente democrático, a todos los nivles, pues tenia tanto valor la opinion de un sargento veterano, como la de un explorador , incluyendo a los agentes secretos no-Astartes de la Legion Alfa . Esto permitió hablar y comentar libremente durante la planificación de sesiones, sacando asi un alto redimiento a la experiencia y a la inteligencia de los legionarios. Permitieron los legionarios alfa esta libertad no solamente en asuntos militares , sino tambien en asuntos de filosofía y de política galáctica que habrían prohibido o visto con buenos ojos en otras instituciones Imperiales.

Los reclutas posteriores a la primera generacion para la Legión fueron seleccionados por el Primarca principalmente basadose en si poseian una alta inteligencia y uan gran iniciativa personal.

La Legión también tenia el hábito de reclutar a especialistas no-Astartes en cada teatro de guerra y campaña en las que luchaban, comúnmente entre los miembros de las fuerzas armadas Imperiales, aunque podian escoger a cualquier humano que la Legión considerase util por sus conocimientos o habilidades. Estos agentes secretos a menudo permanecían en su posición original, lista de responder a órdenes de Legión Alfa en cuanto fuesen requeridos. Los agentes secretos comprometidos nunca eran fueron desechados si podia ser evitado, y los Legionarios Alfa harian cualquier cosa por conservarlos y ocultarían su existencia, llegando al extremo de eliminar a otros sirvientes imperiales si era necesario, pues los operativos d ela legion eran un valioso bien y todo sacrificio era poco por el bien comun y las estrategias de la legion. Los agentes secretos eran tatuadoscon un pequeño símbolo ,una hidra, en alguna parte muy discrea de su cuerpo.

Por lo que se sabe, la Legion Alfa ha poseído exterminadores durante la gran cruzada y escuadras especialistas de infiltracion (que llevaban la armadura ennegrecida, siendo la mas famosa la Effrit, que dirigia el propio Omegon), aunque la mayoría de la Legión estaba equipada de forma similar, salvo que las situaciones tacticas indicasen que tenian que usar algun otro equipo (es decir, casi todos los legionarios usaban bolters unicamente, aunque recibian entrenamiento en otras armas y equipos, que solo usaban en caso de necesidad). Se sabe que la Legión Alfa funcionaba detrás de líneas enemigas y llegaban incluso mezclarse con poblaciones enemigas. En tales situaciones ellos parecian capaces de pasar inadvertidos con una combinación de camuflaje apropiado y el uso de velos psiquicos muy potentes.

Incluso de su organizacion interna postherejia sabemos menos aun. Aunque en ocasiones hubo asesinatos de miembros de la Legión que eran oficiales de alto rango, sus muertes ha tenido muy poco efecto visible sobre operaciones de la Legión Alfa.

El símbolo de la Legión, el hidra, es una bestia de multiples cabezas ,mítica, que podría seguir luchando incluso si una o mas de sus cabezas era cortada. Esta leyenda parece reflejar la estructura de mando de la Legión Alfa, así como la su doctrina de múltiples ataques multi-flanco.

Alpharius siempre creyó en la planificación y la coordinación, siempre buscaba alternativas y múltiples soluciones para cualquier problema dado, con elementos diferentes que trabajan juntos para el resultado final. Estas doctrinas,

abrazadas por la Legión sin dudar, al parecer han sido seguidas por los marines traidores y han demostrado ser muy eficaces, sobre todo gracias al modo dispar y reservado con el que ellos siempre han funcionado.

Los preparativos extensos son hechos mucho antes de lanzar el ataque, incluyendo la utilización de espías y corrupción para debilitar la resolución de un enemigo. No sólo el enemigo es atacado desde cada ángulo, ademas cada ataque a menudo es coordinado para alcanzar los resultados más destructivos posibles y a eso se le une atacar desde de dentro. A menudo, los cultos y traidores serán empleados como una red de apoyo a lasacciones de la Legión Alfa. Muchas acciones son planificadas para utilizar y apoyar la actividad local de grupos afines. Estos grupos relalizan un esfuerzo considerable para extender la propaganda de la Legion, realizar sabotajes, y actos criminales y de rebelión, proporcionando una distracción y debilitando al enemigo antes de los ataques de la Legión. En cuanto a esto, son similares a los agentes secretos especialista una vez empleados por la Legión, y que todavía pueden existir como los líderes de estos cultos. Por si fuera poco muchas veces son entrenados y armadas por la propia Legion. No son grupos de cultistas enloquecidos como los que usan los Portadores de la Palabra, sino comandos altamente entrenados, con moral alta y buen equipo.

Tomado de lexicanum. Adaptado y traducido por me